

Celtic Nordic Folk Fiddle Duo **Helen Maier (CH) & Kevin Henderson (SCT)**

Helen Maier (Schweiz) und Kevin Henderson (Shetland) sind zwei Fiddlespieler, die in ihren jeweiligen Traditionen sehr bekannte Musiker sind.

Maier tritt mit ihrer eigenen Band «Helen Maier & The Folks» sowie mit bekannten Schweizer Gruppen wie «Áed» und «KUNZ» auf.

Mit ihrer frischen und fesselnden Musik begeistert Helen Maier das Publikum und versteht es, die Herzen der Menschen zu berühren und ihnen unvergessliche musikalische Erlebnisse zu bescheren.

Henderson ist ein Fiddler, der aus der reichen Fiddle-Musik-Tradition seiner Heimat Shetland und seiner Erfahrung schöpft. Mit Folk-Bands wie, «Boys of the Lough», «Fiddlers' Bid», «Session A9» und «Nordic Fiddlers Bloc», kreierte er einen ausdrucksstarken und abenteuerlich individuellen Musikstil.

Gemeinsam spielen sie traditionelle und zeitgenössische Musik aus der keltischen und nordischen Fiddeltradition. Das sollten Sie nicht verpassen!

Helen Maier (Switzerland) and Kevin Henderson (Shetland Islands) are 2 fiddle players who are well known musicians in their respective traditions.

Maier performs with her own band «Helen Maier & The Folks» as well as well known Swiss groups, «Áed».

With her fresh and captivating music, Helen Maier enthral the audience and manages to captivate listeners with her music and knows how to touch people's hearts and provide them with unforgettable musical experiences.

Henderson is a fiddler who draws on the rich fiddle music tradition of his native Shetland and his experience with some of folk music's leading bands, «Boys of the Lough», «Fiddlers' Bid», «Session A9» and «Nordic Fiddlers Bloc» to create an expressive and adventurously individual musical style.

Together they come together to perform traditional and contemporary music from the Celtic & Nordic fiddle traditions. Not to be missed!